

Le président Maduro ordonne l'ouverture d'une enquête sur l'assassinat du président du Conseil Municipal de Caracas



Caracas, 29 avril, (RHC).- La ministre vénézuélienne des communications et de l'information, Delcy Rodríguez a fait savoir que le président Nicolas Maduro a ordonné l'ouverture d'une enquête minutieuse suite à l'assassinat du président du Conseil Municipal de Caracas, Eliécer Otaiza.

Pour sa part le Ministre de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Miguel Rodríguez, a expliqué que la police municipale d'El Hatillo a trouvé le cadavre d'Eliécer Otaiza criblé de balle et sans identification.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21810-le-president-maduro-ordonne-louverture-dune-enquete-sur-lassassinat-du-president-du-conseil-municipal-de-caracas>



Radio Habana Cuba